



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

n° 47

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 8 MAI 1973

LIBRARY DEPT. OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
REFERENCE

L'ÉTABLISSEMENT DE RELATIONS DIPLOMATIQUES
ENTRE LE CANADA ET L'ARABIE SAOUDITE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui l'établissement de relations diplomatiques entre le Canada et l'Arabie Saoudite. Désireux de raffermir les relations et les liens d'amitié qui unissent le Canada et le Royaume d'Arabie Saoudite, les deux gouvernements ont convenu de nouer des relations diplomatiques au niveau d'ambassade.

M. Jacques Gignac, actuellement ambassadeur du Canada au Liban, est nommé au poste d'ambassadeur du Canada en Arabie Saoudite, avec résidence à Beyrouth.

Une notice biographique de M. Gignac est jointe.

RECEIVED
1963
SEP 10 10 45 AM
OTTAWA

JACQUES GIGNAC

M. Jacques Gignac est né à Shawinigan, Québec, le 24 juillet 1928.

Il est diplômé de l'Université de Montréal, dont il détient un baccalauréat ès arts (1949) et où il fit des études post-universitaires en Sociologie; de l'Institut Catholique de Paris, dont il détient une licence en Théologie (1955) et une licence en Sciences sociales (1957); et de la Sorbonne, dont il détient une licence en Lettres (1957). Il fut professeur au Collège Sainte-Marie, à Montréal, en 1958.

Entré au Ministère des Affaires extérieures en septembre 1958, il occupa diverses fonctions à Ottawa puis, fut nommé au Consulat général du Canada à Boston, Etats-Unis, en juillet 1960. Il fut ensuite affecté à l'Ambassade du Canada à Paris en 1962. De retour à Ottawa en septembre 1965, il se vit confier le Service des Programmes et Accords culturels à la Direction des Affaires culturelles qui était alors en voie de création. En octobre 1968, M. Gignac fut nommé chef de la Direction des Affaires culturelles. A ce titre, M. Gignac fut appelé à participer à la négociation de divers accords et programmes d'échanges avec les pays étrangers ainsi qu'aux travaux des organismes responsables de leur mise en oeuvre. En 1970, M. Gignac fut nommé ambassadeur au Liban et, par la suite, accrédité en Syrie, en Jordanie et en Iraq.

M. Gignac est marié à Françoise Teisserenc et il est le père de cinq enfants.